
Procès-‐verbal	  	  du	  conseil	  de	  parents	  le	  4	  décembre	  2012

Présence	  :	  Julie	  Boivin	  (	  Présidente	  ),	  Rémy	  Mar;n	  (	  Vice-‐président),	  Gina	  Gagnon	  
(secrétaire),Sacha	  Chiasson	  (	  Trésorière),	  	  Olivier	  Wabo	  (	  Conseiller	  ),	  Brent	  Labrosse	  
(	  Conseiller)	  ,	  Siham	  Sturgis	  (Conseillère)	  ,	  Jean	  Doyon	  (	  Directeur)	  ,Suzanne	  Corbière	  (Corps	  des	  
professeurs)	  ,	  Josée	  Davis	  (	  ACFA),	  Jennifer	  Skabar	  (	  levée	  de	  fond).

1.	  Ouverture	  du	  conseil	  à	  18h30	  avec	  une	  prière	  lu	  par	  M.Doyon.

2.	  Adop;on	  des	  procès-‐verbaux	  de	  Septembre	  et	  Novembre	  adopté	  	  par	  Josée	  Davis.

3.	  Adop;on	  de	  l’ordre	  du	  jour	  adopté	  par	  Rémy	  Mar;n.

4.	  Mot	  de	  la	  direc<on	  :

-‐Remercier	  la	  SPEF	  et	  le	  conseil	  pour	  cinémagine.	  Le	  montant	  confirmer	  est	  de	  4.50$	  taxe	  
incluse.

-‐U;liser	  l’argent	  de	  la	  SPEF	  pour	  un	  dîner	  de	  Noël,	  le	  menu	  sera	  :	  Soupe	  au	  pois,	  tour;ère,	  fève	  
au	  lard	  et	  bûche	  de	  Noël.	  Le	  repas	  est	  prévu	  à	  midi	  le	  21	  Décembre.

Calendrier	  scolaire	  :	  Il	  a	  été	  soumis	  au	  conseil	  scolaire	  et	  la	  modifica;on	  proposé	  de	  déplacer	  le	  
8	  Novembre	  et	  en	  général	  on	  s’aligne	  sur	  Edmonton.

Nouvelle	  école	  :	  Une	  demande	  de	  deux	  portables	  pour	  l’ouverture	  de	  l’école	  a	  été	  faite	  et	  deux	  
plus	  tard	  parce	  que	  les	  délais	  peuvent	  aller	  jusqu’à	  5	  ans.	  Jeudi	  cefe	  semaine	  il	  présentera	  des	  
op;ons	  de	  couleurs	  à	  sélec;onner	  pour	  la	  nouvelle	  école.

La	  caravane	  communautaire	  de	  l’ACFA	  :	  Regroupement	  des	  services	  provincial,	  il	  se	  promène	  en	  
province	  pour	  faire	  connaître	  leur	  service	  et	  demande	  si	  on	  peut	  les	  accueillir.	  Reste	  à	  préciser	  le	  
format,	  ça	  s’adresse	  au	  parent	  et	  adulte.	  Le	  1er	  ou	  2	  février	  peut-‐être?	  Le	  conseil	  veut	  peut-‐être	  
choisir	  après	  l’école	  ou	  peut-‐être	  le	  combiner	  avec	  une	  ac;vité	  familiale	  pour	  avoir	  plus	  de	  
par;cipa;on	  des	  parents.	  Nous	  demandons	  plus	  d’informa;on	  pour	  décider	  qu’est-‐ce	  que	  
l’école	  va	  faire.



Méritas	  :	  Objet	  à	  réflexion	  seulement	  pour	  le	  moment,	  prix	  remis	  à	  l’élève,	  peut	  prendre	  la	  
forme	  que	  l’on	  veut,	  trois	  ques;ons	  à	  se	  poser?

Quelle	  valeur	  y	  accorder?	  Quoi	  récompenser?	  Quel	  niveau?	  Nous	  allons	  lancer	  le	  débat	  ce	  soir	  et	  
en	  reparler	  à	  la	  prochaine	  réunion.	  Brent	  Labrosse	  va	  faire	  une	  liste	  et	  des	  catégories	  et	  nous	  la	  
présenter	  à	  la	  prochaine	  réunion	  et	  aussi	  consulter	  les	  autres	  écoles.

Voyage	  scolaire	  :	  À	  regarder	  les	  op;ons,	  sonder	  les	  intérêts	  présentement.	  Peut-‐être	  faire	  des	  
échanges	  scolaires	  au	  Québec	  peut-‐être.	  Ouvert	  à	  la	  7	  e,	  8	  e	  et	  9	  e	  année.

5.	  Changer	  le	  statut	  de	  l’école	  :	  Il	  faut	  que	  le	  conseil	  scolaire	  en	  parle	  ensemble	  et	  leur	  prochaine	  
réunion	  se	  ;endra	  le	  22	  janvier	  2013.	  Ca	  ne	  s’est	  jamais	  fait	  une	  école	  qui	  veut	  changer	  de	  statut	  
en	  Alberta	  et	  peut	  créer	  un	  précédent.	  Le	  conseil	  va	  nous	  rencontrer	  et	  savoir	  pourquoi	  nous	  
voulons	  changer	  le	  statut.	  Prochaine	  réunion	  nous	  discuterons	  plus	  en	  détail	  pourquoi	  nous	  
voulons	  le	  faire.	  Rémy	  Mar;n	  va	  réviser	  la	  lefre	  et	  ensuite	  Julie	  Boivin	  va	  pouvoir	  l’envoyé	  au	  
conseil.	  Les	  parents	  ne	  seront	  pas	  au	  courant	  jusqu’à	  la	  consulta;on.

Divers	  :

-‐Apprécia<on	  des	  professeurs	  :	  Lundi	  le	  28	  Janvier	  	  des	  membres	  du	  conseil	  vont	  offrir	  du	  temps	  
bénévoles	  pour	  couvrir	  la	  2e	  pause	  nutri;onnelle	  au	  professeur.

Clôture	  de	  la	  réunion	  adopter	  par	  Julie	  Boivin.


